

イナーラアンナーラ



石垣市立 宮良小学校

〒907-0243

石垣市字宮良331-1

TEL 0980-86-7016

FAX 0980-86-7392

メール: miyara-s@ishigaki.ed.jp

【「2学期始業」 活気あふれる中でスタート!】



始業式の様子

元気いっぱいの挨拶が飛び交う朝の校門前。いよいよ2学期がスタートしました。2週間の夏休みを経て、2学期開始を待ち望んでいた宮小っ子の真っ黒に日焼けした顔、子どもたちの笑顔に心が安らぐ一日となりました。

始業式は、感染症予防の観点から校内放送によって行うことになりました。

「今学期は遅刻・欠席がゼロになるように」「読書でさらに賢く」「健康安全に注意して」の3点について話をさせていただきました。

とにかく、1学期以上に実り多い期間になることを願っています。2学期も、保護者、地域の皆様、どうぞ宜しくお願ひいたします。

長期休暇明けは、生活リズムが戻らずに体調不良を訴える子が多いのが例年の印象ですが、今年度は、1学期同様に朝の登校も早く、遅刻・欠席も少なめで安心しています。

朝の活動では、どの子も自分の役割を果たすべく一生懸命、活気溢れる時間となっています。

2学期は「運動会」「学習発表会」「童話お話大会」「修学旅行」等、子どもたちが楽しみにしている行事も多く、心を豊かに、のびやかに成長していくことを願っています。何かと制限の多い時節ではありますが、保護者の皆様には益々のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



朝活に励む児童

【朝の交通安全立哨】8月7日(水)

1学期から朝の交通安全指導に関わっていただいている老人クラブの雄志の皆さんに加えて、2学期から老人クラブ婦人部の皆さんのご協力を頂くこととなりました。

毎週、月曜日・金曜日の2回、婦人部の皆さんにお越し頂き立哨してもらうこととなり、とても嬉しく思います。

学校の周辺は、朝も交通量が多い所。その両端と校門前に分かれて子供たちを見守つて頂けることに、心から感謝です。有り難うございます。



学校前通りの両端の立哨の様子

【絵本「えんとつ町のペペル」の寄贈】

21日、石垣市在住の「平安山太輝」さんから、素敵な絵本「えんとつ町のペペル」を2冊ご寄贈頂きました。このようなご時世で、子どもたちのために何かできることはないかとクラウドファンディングを立ち上げ、100カ所の施設へ寄贈して回っているとのこと。有り難いことです。感謝です。

ご存じの方も多いと思いますが、この本の作者は、お笑い芸人コンビ「キングコング」の西野亮廣さんということで話題になったもの。文学的にも高い評価を受けており子供たちにもお薦めです。



是非ご一読を! *詳細は図書便りでご確認ください。

【学級役員認証式】

20日の朝、2学期の学級役員認証式を行いました。今学期は、1年生でも初めての学級役員が選出され合計12名の代表に認定証を渡すことができました。

チームにはリーダーが必要なように、リーダーにはフォローワーの協力が何よりも有り難いこと、互いの力が重なり合っていいチームとなっていきます。宮小っ子のみんなが、そのことをよく理解し各学年、素晴らしいチームワークを築き上げていけるよう願っています。がんばれ! リーダー!



1年(上)と6年(下)

【「運動会練習」はじまる】

「笑顔 全力 心は一つ 勝利の道へ 宮小っ子」のテーマの下、練習が始まります。9月13日の運動会本番に向けて、どの子も自分の役割の遂行と技磨きに取り組んでいます。

今年度は、コロナの影響もあり種目を大幅に削減しての会となります。各学年、工夫を凝らした内容で、心一つに全力で笑顔いっぱいの「宮小っ子」の思いを表現すべく準備を進めています。

学校・保護者・地域一体となった宮良小・みやなが幼稚園運動会が例年以上の盛会に、そして、児童一人一人が輝く会になりますよう、PTA役員をはじめ、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。